

## Wer zeigt seine Innovation am WPO-Impuls?

**Region** – In unserer Region steckt viel Innovation – manchmal offensichtlich, manchmal eher unauffällig. WPO-Impuls ist die Plattform, um seine Innovation zu präsentieren. Jungen Fachkräften und Studierenden vor Ort und dank medialer Begleitung der breiten Öffentlichkeit. Die Unternehmen präsentieren den Teilnehmenden am Anlass vom 5. September eine Innovation möglichst erlebnisorientiert an «Innovation Islands». Sie erhalten damit nicht nur eine attraktive Kommunikationsplattform, sondern auch wertvolle Inputs von den Nachwuchskräften. Am Ende wählen die Teilnehmenden vor Ort in einer Live-Abstimmung die beste Innovation der Region. Nutzen Sie diese Bühne und melden Ihre Innovation bis 26. Mai 2024 für WPO-Impuls an.

eing. 